



令和5年6月15日発行

佐世保市立山手小学校PTA
会長 三枝 裕司

本日は6月9日(金)19時より行われました、第2回実行委員会の内容についてお伝えします。



会長より...

季節は梅雨に入りました。すでに浸水被害が起きている地域もあり、最近では毎年のように被害が甚大化、頻発化しています。山手地区は浸水の被害というのは、あまり高くはないですが、土砂災害系のハザードが至る所にあり土砂崩れや地滑りが、いつ起きてもおかしくないようなエリアになっています。「万が一に備えておく」というのが、とても大事なことだと思いますので、災害が起こりやすいこの時期だからこそ、家族で話し合っておかれてはいかがでしょうか。



校長先生より...

今年は、5月から梅雨に入りジメジメとした日が続いていますが、気持ちだけはカラッと過ごしていける6月にしたいなと思っております。6月は「命をみつめる強化月間」ということで、いつも以上に命を大切に、ということについて、考える大事な月を迎えています。道徳の公開授業がありますので、それぞれの学級や学年で道徳の授業を通して「命の大切さ」について子ども達と一緒に考えていき、そして、そこに保護者の方にも参観に来ていただくことで、ご家庭でも一緒に考える時間になればと思っております。ご都合のつかれる保護者の方は是非、参観いただければと思います。

話は変わりますが「ウェルビーイング」という言葉をご存じでしょうか。日本語では「幸福感」という意味に訳されるそうです。ひとり、ひとりの幸福感を大事にしましょうという考え方です。学校で子ども達の「ウェルビーイング」を実現していくためには、まず、わたし達が笑顔でいることが大事なことだと思い、子ども達に、笑顔で接する様に心がけています。PTA活動におきましても「ありがとう」や感謝の言葉を掛け合いながら「ウェルビーイング」を味わえるようなPTA活動にしていきたいと思っておりますので、よろしくお願い致します。



学校より...

教頭先生・・・5年生の野外宿泊学習に参加をしてきました。晴れていれば歩いて登る予定でしたが、初日はあいにくの雨で路線バスでの移動となりました。子ども達が使った後の道具や寝具の後片付けが全チーム、一発合格で「こんな学校なかなかありませんよ」と褒めていただきました。褒められることもあり、時間を守れず注意をうけることもありましたが、子ども達は楽しく過ごしてきました。来年の修学旅行に向けていくつか、課題もありますので成長していけるよう指導していきたいと思っております。



●各専門部の活動計画●

(※行事については、新型コロナの感染状況によって変更になる場合も考えられます。)

* 学年部より *

- 1年生… 特になし
- 2年生… 特になし
- 3年生… 特になし
- 4年生… 特になし
- 5年生… 特になし
- 6年生… 親子レクレーションに向けて計画を準備中

* 専門部より *

- 文化部…「やまてぼし」7月発行のレイアウト作成の為、6/14部会を開催。
- 母の会…6/8給食試食会の実施、栄養教諭の先生より献立の決め方や栄養の話がおこなわれた。給食着の修繕作業は一年間、自分の学年を担当する。
- 保健体育部…特に活動はありません
- 生活安全部…「地区懇談会」に向け各地区のカラー地図を準備と合わせてストップマークの落とし込みを実施しています。

* 地区より *

- 花園町…登校班でトラブルがあり、学校に相談をし各班長に指導していただき現在、様子を見守り中
- 山手町…子ども会行事を計画予定。ラジオ体操の中止。通学合宿は参加者が少なく各家庭の状況的に難しくなっている。
世帯数の減少により交通当番の回数が増え各家庭の負担が増えている(現在3地区にて話し合い中)
- 名切町…特に活動報告はありません
- 折橋町…特に活動報告はありません
- 松山町…特に活動報告はありません
- 烏帽子・田代町…特に活動報告はありません



各学年・専門部、また各地区において、役員のみなさまのご尽力のもと、子どもたちの為に様々な活動が予定されています。みなさまのあたたかいご支援・ご協力をお願いいたします。



学校行事・PTA活動・予定

<学校・PTA関係>

- | | |
|-----------------------|----------------------------|
| 1. 子どものための音楽鑑賞体験(5年生) | [6/13(火)10:00～ アルカスSASEBO] |
| 2. 平和学習(4年生) | [6/16(金) 長崎市] |
| 3. 自由参観週間 | [6/19(月)～6/23(金) 山手小学校] |
| 4. 授業参観(1・2年生) | [6/19(月)14:10～ 各教室] |
| 5. 授業参観(3・4年生) | [6/20(火)14:10～ 各教室] |
| 6. 令和5年度第1回学校支援会議 | [6/21(水)14:00～ 山手小学校校長室] |
| 7. 授業参観(5・6年生) | [6/22(木)14:10～ 各教室] |
| 8. PTA研修会・子ども活動・地区懇談会 | [6/24(土)10:00～ プレイルームなど] |
| 9. 令和5年度平和集会 | [6/29(水)13:55～ 山手小学校体育館] |
| 10. 令和5年度第1回学校保健委員 | [6/30(金)15:00～ 校長室] |

<市P連関係>

1. 市P連第1回理事会 [6/12(月)19:00～ 総合教育センター]
2. 市P連単P会長研修会 [6/17(土)10:00～ 総合教育センター]
3. いのちを見つめる講演会 [6/17(土)13:00～ アルカスSASEBO]
4. 市P連第2回本部役員会 [7/3(月)19:00～ 総合教育センター]



学校行事・PTA活動・報告

1. 市P連総会 [5/20(土)10:00～ アルカスSASEBO]
2. 市P連第1回本部役員会 [6/5(月)19:00～ 総合教育センター]
3. 宿泊体験学習(5年生) [6/8(木)～6/9(金) 佐世保青少年の天地]
4. 給食試食会(1～3年生保護者対象) [6/8(木)12:00～13:00 家庭科室]
5. 令和5年度第1回德育推進会議 [6/8(木)18:30～ 総合教育センター]
6. その他

出席された先生方から



長野先生より(2年生担任)

2年生は、ひとつ学年が上がり2カ月が経ちました。少し、おにいさん、おねえさん風になって元気よく過ごしています。先日、1年生を学校探検に連れて行ったのですが、その時も「今までになかったような表情をしたよね」とほかの先生方からも褒めていただきながら、少しずつ、自信を持って生活できるようになってきているところが、いいなと思っているところです。学校全体でも靴並べの活動をしているところですが、子ども達も靴箱に貼ってもらっているシールのところに、かかとを揃えることを一生懸命頑張っていて、生活委員会のお昼の放送で「今週の頑張った1位は2年生です」といわれ皆で「やったー！」と大喜びをしていたところでした。また元気に頑張っていけたらと思います。

山口先生より(6年生担任)

6年生になり2ヶ月ちょっと経ちました。今週、縦割り掃除がありました。6年生はいつもだったら遊んでしまうような場面でも、下の学年がいるということで、ピシッと教えたり、手本を見せたりと6年生らしい姿がみえるようになってきました。正規の活動以外にも休み時間など、6年生教室の廊下を誰かが走っていた時に、言葉に気をつけながら、注意ができるようになってきたなと感じます。まだまだ、注意をされたりすることもあります。皆様のおかげで成長しています。これからも、ご指導やお声掛けをよろしくお願い致します。

次回開催日のお知らせ

7月7日(金) 19:00～ 視聴覚室

※第1回目と最後の実行委員会以外は、負担軽減の為、役員間で交代して出席するなど皆さんで協力しながら、参加されてください。